
午前 9:00、6 年生は運動場で
ファイナルチャレンジ！みんな
でつなごう 42.195㎞（運動場 281
周と 45 ㍍」のイベントをして
いました。青空が広がる大変よ
いお天気！兼本先生も六年生も
気合いが入っています。目標タ

イムは 2 時間 28 分 先日の熊本城マラソンの
優勝タイムにしたそうです。6 年生同士の「頑
張れ！」「ファイト！」という声かけ、伴走す
る姿・・なかなか感動的です。
私にとってもっと感動的だったことは、休み時間になる度に 1 年生から 5 年

生までがベランダに鈴なりになって「6 年生がんばれ～！」と応援している風
景です。2 年教室ベランダには写真のような横断幕があり、1 年生はその下で

ぴょんこぴょんこ飛び跳ねながら応援しています。
体育館へ行く渡り廊下にも子どもたちの応援する姿
がありました。こんな風に上級生を見て子どもたち
は育っています。「僕も（私も）〇年生になったら～
するんだ」例えば「体育委員会に入って朝ランの前に
はラインを引くんだ！」「登校班長になって下級生を
連れてくるんだ！」「給食委員になって献立を紹介す
るんだ！」などです。河原のよき伝統ですね。今、西

階段に掲示してある 1 年生から 5 年生までのメッセージには、「部活で～してく
れてありがとう」「〇〇委員
会で～しているのがすごかっ
た」というメッセージはもち
ろんのこと、「遊んでくれて
ありがとう！」や「登校班の
時、言うこと聞かなくてごめ
んなさい。」「いつも笑って話
してくれてうれしかった！」などのメッセージもあり、これが子どもたちの日
常だったんだなあとあらためてほほえましく思いました。
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昨年は、大津警察署宛にたくさんの署名をありがとうございました。
署名を添えて、信号設置の要望書を提出した後の回答については先日
お伝えしたとおりですが、年度末になり、横断歩道周辺にカラー舗装
や「横断歩道あり」等の注意を促す文字が施されています。皆さんの
おかげです。これからも、見守りのご協力をよろしくお願いします。

このことについても実行委員会の皆さんの要請のお
かげで、議会で予算が通り、平成 28 年度中には完成するとのこと。た
だいま、地形等を考慮したデザインを検討中だそうです。楽しみです。

計 4 回実施しました。参加者は延べ 113 名！ 4 回とも出場してくれた子もいま
した。今回はその内容をいくつかご紹介します。
【子ども編】「僕の好きな先生は〇〇先生で～す！理由はおもしろいからで～す！」「僕
は犬がきらいで～す！なぜかというと、小さい頃お尻をかまれたからで～す！」「僕
たちは立派に卒業しま～す！井上先生、天国で見守ってくださ～い！」
【先生編】「河原小学校に来て体重が〇㎏増えました～わけは、給食がおいしすぎる
からで～す！」「年をごまかしていました～！ホントは〇歳で～す！」「東京オリン
ピックまでには結婚したいで～す！」「今卒業式を前にテンパっていま～す！でも
頑張りま～す！」
授業中や集会等でも相手に伝わる大きな声で自分の考えを伝えてくださいね。

kusabaプレゼンツ河原っ子”元気な声”大会


